

Crest

SAILLANS

Un stagiaire au restaurant scolaire



Ylan Merle effectue son stage au sein de la cuisine du restaurant scolaire de Saillans, encadré par Virginie Teyssonnier (à droite) et Chantal Baudouin. Photo Le DL /Hélène BOYER

Au restaurant scolaire de Saillans, Virginie Teyssonnier, responsable de cuisine, et Chantal Baudouin, aide-cuisinière, accueillent actuellement en stage Ylan Merle.

Ce jeune saillanson, qui fêtera ses 18 ans dans quelques semaines, suit un CAP agent polyvalent de restauration au lycée professionnel Armorin de Crest. Plus jeune, alors qu'il allait à l'école au village, Ylan a fréquenté la cantine et c'est avec plaisir que Virginie a accepté de le prendre en stage. Et elle ne le regrette. « C'est un garçon bien à l'écoute, respectueux, ponctuel et très volontaire », déclare-t-elle. De son côté, Ylan découvre le fonctionnement d'une restauration collective - dans des conditions néanmoins particulières en raison de la crise sanitaire - et dit apprécier la bonne ambiance qui règne au sein de la cuisine. Il faut dire aussi que Virginie et Chantal assurent son encadrement avec beaucoup de bienveillance.